
 
 

Procès-verbal approuvé 
 
PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DU CENTRE D’ÉDUCATION DES ADULTES LE PHÉNIX, tenue le mardi  
13 février 2024, à 13 h 15, au Centre d’éducation des adultes Le Phénix situé au  
1088, route de l’Église, Québec, et à laquelle il y a eu quorum. 
 

Sont présents :  
 
BELLEMARE, Simon-Pierre  représentant du  

  personnel professionnel 
BOUCHER, Stéphanie   représentante du  
      personnel enseignant 
BUSSIÈRES, Mylène   représentante des 
      groupes communautaires 
RICHARD, Andrée-Anne  représentante du  

 personnel enseignant 
ST-PIERRE, Paule  représentante du 
  personnel enseignant 
VACHON, Sylvie    représentante du  
      personnel de soutien 
  
Est également présent :   Joël Garneau,  

  directeur 
 
Est invitée :  Jocelyne Boivin, 

directrice adjointe 
 
Sont absents :    Cassandra Bui, 

         représentante des 
         groupes communautaires 

      Lucie Guenette 
      gestionnaire 

d’établissement 
Steve Ouellet 

    représentant du 
    personnel enseignant 

 
 
   1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE  

 
Madame Mylène Bussières, présidente, ouvre l’assemblée 
à 13 h 20, souhaite la bienvenue à tous et fait la lecture de 
l’ordre du jour. 

 
C.E.-90-23-24-498 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 
À la suite de la lecture de l’ordre du jour, madame Sylvie 
Vachon en propose l’adoption. Celui-ci est par la suite 
adopté à l’unanimité. 
 
1. Ouverture de l’assemblée; 
2. Adoption de l’ordre du jour; 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du  

23 janvier 2024;
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4. Suivi du procès-verbal de la réunion du  
23 janvier 2024; 

5. Intervention du public; 
6. Nouvelles des élèves; 
7. Volet information : 

Direction de l’établissement 
7.1 Information de la direction 
7.2 Organisation scolaire et état des ETP 
7.3 Mathieu Savard - Motivaction 
7.4 Calendrier scolaire 2024-2025 
7.5 Besoin de l’établissement en biens et services 
7.6 Projet pédagogique particulier -  

Classe La Parenthèse 
7.7 Projet pilote Pré-DEP 

8. Volet décision : 
8.1 Plan de lutte contre l’intimidation et la 

violence (adoption) 
9. Autres sujets ou questions et demandes des 

membres; 
10. Levée de l’assemblée. 

 
C.E.-90-23-24-499 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

DU 23 JANVIER 2024 
 
Madame Stéphanie Boucher propose l’adoption du procès-
verbal du 23 janvier 2024 et madame Sylvie Vachon 
l’appuie; celui-ci est adopté à l’unanimité. 

  
 4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION  

DU 23 JANVIER 2024 
 

Aucun suivi n’est à faire. 
 5. INTERVENTION DU PUBLIC 

 
Nil. 

   6. NOUVELLES DES ÉLÈVES 
 

Nil. 
 7. VOLET INFORMATION 

 
    Direction de l’établissement : 
 

• Information de la direction 
 
Monsieur Joël Garneau fait le portrait de la clientèle à ce 
jour;1 165 élèves fréquentent notre Centre. Il informe l’ajout 
de support classe en FGA et en Francisation à la suite de 
l’annonce du plan de rattrapage. 46 000$ nous a été alloué. 
Avec la dernière organisation scolaire il informe que 4 
nouveaux enseignants ont été ajoutés à l’équipe de 
francisation. 

 
• Organisation scolaire et état des ETP 
 
Monsieur Joël Garneau présente le tableau de 
l’organisation scolaire et les ETP en date du 7 février. Il 
informe d’une augmentation de 7,1% au total mais d’une 
baisse de 6,4% au niveau de la francisation. Il annonce 
qu’une rencontre avec la haute direction du MIFI est prévue 
dans la semaine du 19 février.
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• Mathieu Savard - Motivaction 
 
M. Mathieu Savard présente « Motivaction ». Il informe les 
membres de son rôle au sein de l’école ainsi qu’un résumé 
des activités réalisés et à venir. 

 
• Calendrier scolaire 2024-2025 
 
Monsieur Joël Garneau présente le calendrier 2024-2025. Il 
mentionne qu’une version administrative suivra sous peu.  
Les calendriers 2025-2026 et 2026-2027 seront à adopter 
au conseil d’établissement d’octobre. 

 
• Besoin de l’établissement en biens et services 
 
Monsieur Joël Garneau mentionne que le point sera reporté 
à la prochaine rencontre. Il informe que le tableau avec les 
travaux demandés sera transmis aux membres avec le 
procès-verbal. 

 
• Projet pédagogique particulier –  

Classe La Parenthèse 
 
Madame Desgagnés nous présente l’horaire de la classe 
« La Parenthèse ». Elle informe qu’il s’agit d’un horaire 
atypique puisqu’il s’agit d’un groupe en transition vers les 
adultes. Ils n’ont pas l’obligation d’avoir des cours 
d’éducation physique. 

 
• Projet pilote Pré-DEP 
 
Madame Desgagnés mentionne avec le support des 
services éducatifs avoir un projet de classe intitulé Pré-DEP. 
Il s’agit d’un groupe de jeunes ayant les matières de base 
un peu plus fort que le groupe FMSS actuel. 

    
 8. VOLET DÉCISION 

 
C.E.-90-23-24-500 8.1 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

(adoption) 
 

Madame Desgagnés présente aux membres la nouvelle 
version du plan de lutte. Une nouvelle section a été ajoutée 
« Violence à caractère sexuel ». Il est proposé par madame 
Stéphanie Boucher, et résolu à l’unanimité’ d’adopter le 
nouveau plan de lutte contre l’intimidation. 
 

 9. AUTRES SUJETS OU QUESTIONS ET DEMANDES 
DES MEMBRES 

 
Monsieur Joël Garneau informe qu’à la prochaine rencontre 
il y aura une présentation de « Littératie ensemble » par la 
présidente. 
 

C.E.-90-23-24-501 10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Il est proposé par madame Mylène Bussières que 
l’assemblée soit levée. 
 
La proposition est résolue à l’unanimité. 
 
L’assemblée est levée à 14 h 20. 

 
             
Présidente      Directeur 
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